なが



手長野

気仙沼市立新城小学校 令和5年度 学校だより No.12 令和6年2月28日(水)

〒988-0823 気仙沼市茗荷沢239番地13 TEL 22-6696 FAX 25-7748

学校ホームページアドレス http://www.kesennuma.ed.jp/shinjou-syou

【学校経営基本方針】みんなで楽しい学校をつくろう!~一人一人が輝き,安心して楽しく学び合う学校~

3月19日卒業式、3月22日修了式 進学・進級に向かってまとめの1か月です。

令和5年度も残すところ1か月になりました。6年生は卒業に向けて、1年生から5年生は進級に向けて、1年間のまとめの時期です。児童会の活動では、1月から5年生を中心に6年生を送る会に向けた取組を行ってきました。明日はいよいよ6年生を送る会を開催します。この6年生を送る会に向けた活動を通して、どの学年の子供たちも、自分たちができることや良さを発揮し、心の面の成長を感じ、進学・進級へ向けた自信と希望を感じる機会になると考えています。

子供たち一人一人に自身の成長を感じさせ、新年度に向けた目標を持たせて過ごさせるためにも、 卒業、修了までの日々を体調を整えて登校できるよう御家庭の協力をお願いします。

2月15日学習参観日、学校説明会、学年懇談会への 御出席ありがとうございました。



今年度最後の学習参観日においでいただきありがとうございました。また、学校説明会には約70名の保護者の方に御出席いただき、おかげさまで有意義な開催になりました。また、各学年懇談会では、担任と共にお子さんの1年間の成長について話し合い、進級・進学に向けた懇談を行うことができました。また、令和6年度の学年委員さんの選出にも御協力いただきました。ありがとうございました

この日は3 ・4校時に6 学年の学年PTA

行事も開催されました。卒業式に向けて親子でコサージュ作りを行い, 思い出深く大切な時間を過ごすことができたと思います。ありがとうございました。



2月1日(木)入学児童保護者説明会を行いました。

来年度の入学児童の保護者様に御来校いただき、入学児童保護者説明会を行いました。小学校での生活や持ち物、登下校等について、保護者様に説明しました。説明の前に「就学期子育て講座」も開催し、講師の加藤美貴子先生の講話を聞いていただきました。

加藤先生からは,入学前のお子さんの心を育てる言葉掛けの仕方や, 小学校生活に不安を持たない励まし方など,大変参考になる講話をいた だきました。

来年度の新1年生は23名の予定です。新1年生の入学を職員一同楽 しみにしています。



2月6日(火) 5年総合的な学習盲導犬キャラバン



まず, 盲導犬の仕事はどのようなものか詳細に説明を 受けました。その後盲導犬が実際の動きを実演して見せ てくれました。

また、視覚障害についてスライド上映もあり、視覚障害についての理解を深めることができました。子供たちは、盲導犬の役割について学び、視覚障害についての理解を深めることができました。

5年生は総合的な学習の時間の活動で「手をつなごう~目や耳・足の不自由な人のくらし~」というテーマで、学習しています。今回は盲導犬についての学習を行いました。宮城県民共済の協賛により、日本盲導犬協会から派遣された講師の方1名と PR 犬1頭が来校しました。



3月19日(火)卒業式

今年度の卒業式は、卒業児童、5年生児童(在校生代表)、教職員、卒業児童保護者、地域の来賓の方々で執り行います。地域の方には、令和元年度学習発表会まで御案内していた範囲の方々にお知らせしています。

1~4年生は臨時休業日となります。安全に過ごすことができるよう御家庭でのお声掛けをよろしくお願いします。

感染症等の対応や学校の電話対応について

◆欠席などの連絡を受ける場合の時間について

欠席などの連絡は、朝7時30分から8時15分の間にお願いします。

- ◆お子様や同居家族が新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ陽性となった場合について ・ <u>児童および同居家族に感染者が出た場合は、家庭から学校に御連絡をいただきます</u>ようお願 いします。
 - ・ 土・日曜,祝日,平日夜間等にお子さん本人の新型コロナウイルス感染症・インフルエンザ陽性が判明した場合,学校緊急電話への連絡は必要ありません。夜間に陽性判明した場合は翌日の朝7時30分以降に、土・日曜、祝日の場合は次の登校日の7時30分以降に、学校の電話に御連絡ください。
- ◆学校の電話の対応時間について

市教育委員会の指導により、市内小中学校の一律の対応として、<u>学校が電話連絡を受ける時間は朝7時30分から夕方6時まで</u>となっています。御協力をお願いします。

◆休日、夜間等に児童が事故等にあった場合の連絡について

教頭の緊急用電話番号に連絡をお願いします。

新入学児童の運動着入れについて

2月1日の新入学児童保護者説明会で、令和6年度入学児童の運動着入れについて、現在校生が主に使用している手提げ袋の耐用性や入学児童の安全面に配慮し、手提げ袋からナップザックの形に変更することとしました。このことに伴い、上の兄弟が在籍している保護者の方から「現在籍児童の運動着入れをナップザックに替えて良いか」という質問をいただき、「替えていただいても良い」とお答えしました。

つきましては、現在校生保護者の皆様に上記の新入学児童の運動着入れ変更の対応について御理解いただき、お子さんの使用状況に合わせて確認いただくようお願いします。

なお、現在校生の学校での運動着入れ使用につきましては、担任の指導の下、一人一人のお子さんの持ち物の管理上問題がなく、また、持ち物が複数の場合の登下校時の安全についても適時指導しておりますことを申し添えます。